

REPORTER

Kunjungan Kerja ke Tapteng, Edy Rahmayadi Sapa Warga dan Berikan Bantuan Pembangunan Mesjid

Karmel - SUMUT.REPORTER.CO.ID

Sep 28, 2022 - 07:52



TAPTENG - Kunjungan kerja ke Tapanuli Tengah (Tapteng), Gubernur Sumatera Utara (Sumut) Edy Rahmayadi menyempatkan menyapa masyarakat dan memberikan bantuan ke beberapa mesjid di Tapteng. Bantuan ini merupakan rencana dari tahun 2019 dan baru dapat terealisasi pada tahun ini.

Sebanyak tiga mesjid yang memperoleh bantuan tersebut yakni Masjid Raya Barus Desa Kampung Solok, Kecamatan Barus Tapteng, Masjid Muslimin Komplek Kantor Bupati Tapteng, serta Masjid As Syura Pargadungan Tapian Nauli Tapteng.

"Saya baru dengar mesjid ini mau direhab, dan saya ke sini sempatkan untuk

singgah menyapa masyarakat anda semua. Perlu diketahui untuk bantuan masjid ini sudah diwacanakan tahun 2019 dan baru ini terealisasi," ucap Edy Rahmayadi di Masjid As Syura Pargadungan Tapian Nauli, Tapteng, Selasa (27/9/2022).

Hadir di antaranya pada kunjungan ini, Kepala Dinas Tenaga Kerja Sumut Baharuddin Siagian, Plt Kadis Kominfo Sumut Ilyas Sitorus, Kepala Badan Pengelolaan Pajak dan Retribusi Daerah Achamd Fadly, tokoh agama serta masyarakat seputaran Kecamatan Tapian Nauli.

Di Masjid As Syura, Edy Rahmayadi menyerahkan bantuan sebesar Rp500 juta, Masjid Raya Barus Desa Kampung Solok Kecamatan Barus Tapteng sebesar Rp10 miliar, dan Masjid Muslimin Komplek Kantor Bupati Tapteng sebesar Rp1 miliar. Ia berharap bantuan ini dapat memberikan berkah bagi masyarakat Sumut dan juga Kabupaten Tapteng khususnya.

Sementara itu Ketua Badan Kemakmuran Masjid (BKM) As Syura Pargadungan Tapian Nauli Tapteng Samsir Tanjung mengucapkan syukur atas kunjungan Gubernur Sumuti. "Diharapkan dengan kunjungan ini dapat memberikan berkah pada masyarakat Tapian Nauli," katanya.

Meski baru pertama kali mengunjungi masyarakat Tapian Nauli, menurut Samsir, Gubernur Sumut sudah beberapa kali memberikan bantuan ke daerah ini, di antaranya memberikan hewan kerbau untuk masyarakat. "Ini bentuk perhatian Pak Gubernur pada kita, dan kita doakan Bapak sehat selalu dan dapat berkunjung kembali ke tempat kami," katanya. (Karmel)